

Die Zentralvereinigung der ArchitektInnen Österreichs und
das Architekturhaus Kärnten trauern um

Architekt **Karl Müller**

1932 – 2021

der am Dienstag, dem 5. Jänner 2021 im 89. Lebensjahr verstorben ist.

Architekt Karl Müller war eine für seinen Berufsstand bedeutende Persönlichkeit und hat einen wichtigen Beitrag zum Architekturgeschehen in Kärnten geleistet. Neben seinem engagierten beruflichen Wirken als freischaffender Architekt seit 1958 war er von 1975 - 2000 Präsident der Zentralvereinigung - Landesverband Kärnten. Besondere Verdienste hat er sich bei der Gründung des Architekturhauses Kärnten erworben. Er lebte bis zuletzt aufmerksam, begeisterungsfähig mit neuen Zielen und Aufgaben. Mit Dank für seine Bemühungen um den Berufsstand nehmen wir Abschied von ihm und werden ihm ein ehrendes Gedenken bewahren.

Für das Architekturhaus Kärnten
Architekt Markus Klaura, Vorstandsvorsitzender

Für die ZV- Landesverband Kärnten
Architekt Reinhold Wetschko, Präsident